

Changements climatiques

En septembre, on agit pour le climat dans les Laurentides

Publié le 6 septembre 2022 à 14:35 par Justine Vachon



Conseil régional de l'environnement des Laurentides



La population des Laurentides est encouragée à adopter des gestes au rythme des saisons pour diminuer son impact climatique.



Une campagne de sensibilisation « J’agis pour le climat » est en cours durant tout le mois de septembre.

Anne-Sophie Monat, chargée de projets au Conseil régional de l’environnement des Laurentides (CRE Laurentides), a rappelé lors d’une entrevue à *CIME*, disponible en réécoute ci-haut, que l’été nous a fait la démonstration de certains phénomènes qui s’accroissent, comme les orages violents et les tornades.

«Des événements météo extrêmes, ça fait partie des choses qui vont être de plus en plus fréquentes avec les changements climatiques. Il y a probablement un lien. Les changements climatiques peuvent avoir plusieurs conséquences, variant selon les saisons et les années. En 2021, c’était les sécheresses, feux de forêt et canicules.»

— Anne-Sophie Monat, chargée de projets au Conseil régional de l’environnement des Laurentides

«Bien que cela soit souvent appelé le réchauffement climatique, cela n’exclut pas qu’il puisse y avoir des températures plus froides. Il ne faut pas mélanger la météo qui est à court terme et le climat qui est sur une beaucoup plus longue période. Aussi, les changements climatiques peuvent amener diverses perturbations, dont des épisodes de froid»

— Anne-Sophie Monat, chargée de projets au Conseil régional de l’environnement des Laurentides

«Il n’est pas trop tard, mais il faut agir maintenant. C’est plus facile de le faire quand on a vu les impacts qui nous ont touchés»

— Anne-Sophie Monat, chargée de projets au Conseil régional de l’environnement des Laurentides

EN SEPTEMBRE, POUR LE CLIMAT, JE PEUX...



Réduire le gaspillage
alimentaire

Diminuer ma
consommation
de viande

Acheter des fruits et
légumes de
producteurs locaux

Faire des réserves pour
l'année (sauce, compote,
consève, pesto)

Adopter
l'écoconduite et
arrêter le moteur
lors des arrêts

Diminuer l'utilisation
de la voiture

CHOISIS UN DÉFI ET FAIS-LE
LE PLUS SOUVENT POSSIBLE
EN SEPTEMBRE!

 **CRE**
Laurentides
Votre réseau environnemental

Source: Conseil régional de l'environnement des Laurentides

Un forum régional sur les changements climatiques, destiné aux acteurs municipaux et aux élus des Laurentides, aura lieu le 8 novembre prochain à Sainte-Adèle.